



Monthly News



Una bailarina se presenta en el Mercado Indio de Santa Fe. (Foto por TURISMO Santa Fe)

Ver Indiana a través de los ojos de suroeste

Por: Anne King, Especialista en Empleo de Capacitación Laboral Culinaria

¿Alguna vez has pensado en las personas que vinieron antes que nosotros y habitaron el espacio bajo nuestros pies? La última vez que tuve que aprender sobre ello fue en estudios sociales en la escuela primaria.

Siempre me ha fascinado el suroeste y la población nativa americana. Parte de mi interés proviene de mi educación. Mi papá era cherokee; fue adoptado al nacer en Oklahoma, y sus padres (mis abuelos) se mudaron a Santa Fe, Nuevo México.

Desde que fui adoptado, no soy de ascendencia cherokee (resulta que soy 90% irlandés; ¡imagínate!), Pero mi amor por el suroeste ha estado en mi sangre desde que era un niño. Cuando era joven, mis veranos consistían en empacar la camioneta Buick (la llamábamos la Máquina Verde) y hacer largos viajes en automóvil con mis tres hermanos para ver a nuestros abuelos artistas en Santa Fe. Tuve la oportunidad de ver la vida del pueblo y asistir a bailes ceremoniales mientras visitaba a mis abuelos y sus amigos de ascendencia nativa americana. Me sentí tan atraída por la colorida ropa y joyas, los rituales y la comida del suroeste en particular. El campo – roca roja, desierto, montañas – era impresionante para mí.

Al crecer en Indiana, no es tan obvio que todos nos sentamos en tierras nativas americanas. La mayoría de las tribus en Indiana se vieron obligadas a irse durante la década de 1800, según la Ley Federal de [Remoción de Indios](#), y fueron reubicadas en Oklahoma. Puede ver referencias a nuestra historia nativa americana en los nombres de nuestros pueblos, ciudades, calles, ríos y monumentos que llevan el nombre de diferentes tribus. Resulta que tenemos un increíble museo nativo americano, el Eiteljorg, aquí en Indianápolis. Pero sobre todo, durante nuestra vida cotidiana pasa desapercibido que vivimos en tierras que pertenecían a otros y que representa una historia muy rica.

Aunque no estaba ambientado en Indiana, me encantó el libro [*Killers of the Flower Moon: The Osage Murders and the Birth of the FBI*](#), sobre una serie de asesinatos cometidos en la Nación Osage en Oklahoma después de que se descubriera petróleo en tierras tribales. [*Killers of the Flower Moon* saldrá como película](#) el 20 de octubre y estoy deseando verla con mis fondos de DEI Experience.** Avísame si quieres unirte a mí.

Puede encontrar más información sobre las tribus nativas americanas y la presencia en Indiana hoy [aquí](#), aquí y [aquí *](#) y en la sección de Eventos, a continuación.

*Dato curioso: ¡Second Helpings entregó comidas al American Indian Center en 2022!

** Consulte el boletín informativo de ABIDE de septiembre para obtener más información sobre los fondos de DEI Experience y cómo acceder a su asignación de \$ 50 antes del 30 de junio.

Observances & Celebrations

Mes de la Historia LGBT

El Foro de Igualdad coordina el Mes de la Historia LGBT, que celebra los logros de 31 íconos lesbianas, gays, bisexuales o transgénero. Cada día de octubre, se presenta un nuevo ícono

LGBT con un video, biografía, bibliografía, imágenes descargables y otros recursos. Para ver la lista de iconos de este año, visite [aquí](#).

Día de los Pueblos Indígenas – 9 de octubre

Por lo general, se celebra el segundo lunes de octubre, el Día de los Pueblos Indígenas reconoce a las comunidades indígenas que han vivido en las Américas durante miles de años. En 2021, el presidente Biden se convirtió en el primer presidente de los Estados Unidos en conmemorar formalmente el día con [esta proclamación](#). Si bien el día no es un feriado federal, al menos una docena de estados (y más de 130 ciudades, incluida Indianápolis) lo han adoptado como tal en lugar del Día de Colón. Obtenga más información [aquí](#) y [aquí](#).

Nuestras mentes, nuestros derechos: Día Mundial de la Salud Mental – 10 de octubre

La Organización Mundial de la Salud promueve el Día Mundial de la [Salud Mental](#) como una oportunidad para que las personas y las comunidades se unan detrás del tema "La salud mental es un derecho humano universal" para mejorar el conocimiento, crear conciencia e impulsar acciones que promuevan y protejan la salud mental de todos. Como empleados de Second Helpings, tenemos acceso a nuestro Programa de Asistencia al Empleado (EAP) a través de Magellan para obtener más recursos de salud mental; [Inicie sesión aquí](#) o llame al 1-800-356-7089 para acceder a los recursos.



Subcommittee Updates

Educación

Hemos lanzado oficialmente la Experiencia DEI. Nuestra Biblioteca ABIDE está oficialmente registrada en la red Little Free Library y esperamos participar en sus sorteos de recursos gratuitos. Hemos promovido oportunidades recientes para ver a autores destacados (cuyo trabajo hemos discutido) hablar localmente y discutiremos el pasado y el

Participación de la comunidad

Organizamos un día para que el personal se ofreciera como voluntario en Horizon House en agosto y esta experiencia gratificante nos hace preguntarnos qué otras organizaciones increíbles están cerca de nosotros. Con esto en mente, estamos explorando diferentes formas de relacionarnos con nuestros vecinos inmediatos. ¿Quieres ser parte de la lluvia de ideas? ¡Habla

presente de los pueblos indígenas en nuestra conversación mensual opcional del personal.

¡Agregue su voz e ideas a la planificación uniéndose a nuestra próxima reunión del comité el lunes 9 de octubre a las 11 am en la sala de juntas!

con Emily o Keion sobre unirse a la próxima reunión!

Staff Insights



Por qué leo el *Indianapolis Recorder*

Por: Nora Spitznogle, Directora Senior de Programas

¿Sabías que el periódico semanal *Indianapolis Recorder* es el periódico afroamericano más antiguo de Indiana y el cuarto más largo del país?

El *Indianapolis Recorder* comenzó como un boletín de la iglesia de dos páginas en 1895 y se transformó en un periódico de cuatro páginas en 1899. En los primeros años, el *Recorder* instó a sus lectores a estar orgullosos de su herencia; en las décadas de 1920 y 1930, el periódico presionó para poner fin a la discriminación y habló en contra del Ku Klux Klan. Durante la Segunda Guerra Mundial, el *Registrador apoyó el* esfuerzo de guerra y apoyó el impulso de la NAACP para integrar los servicios armados. Durante las décadas de 1950 y 1960, el periódico informó sobre el movimiento de derechos civiles, Malcolm X y Martin Luther King, Jr.

El *Indianapolis Recorder* es de propiedad local y continúa publicando artículos sobre temas locales, como el hambre y la falta de vivienda, actividades de la iglesia, eventos y editoriales políticos. Están organizando un debate de los candidatos a la alcaldía centrado en los problemas que enfrenta la comunidad negra el 8 de octubre a las 5 pm; se transmitirá en vivo en sus páginas de Facebook y YouTube y se transmitirá en Radio One.

Espero leer el periódico cada semana debido al enfoque en los problemas y eventos locales y aprendo algo cada vez. Espero que te unas a mí; puedes encontrar las copias semanales del *Indianapolis Recorder* en la biblioteca de ABIDE.



Upcoming Events



Discusión opcional del personal

25 de octubre | 12:00 PM

Ubicación: Sala de juntas

¿En qué tierra vives y cómo ves la cultura nativa americana dentro y alrededor de tus espacios? Únase a nosotros mientras vemos un video y discutimos estas preguntas juntos.



Celebración comunitaria del Día de los Pueblos Indígenas

Sábado, 7 de octubre | 10am-5pm

Museo Eiteljorg, 500 W Washington St, Indianápolis, 46204

El Eiteljorg celebra la vitalidad, la resiliencia y el impacto incommensurable que los pueblos nativos han tenido en todo el mundo. Disfruta de actuaciones, narración de cuentos, abalorios y demostraciones de tejido, comida, actividades y más. Los eventos del sábado están incluidos con la admisión regular, y los miembros entran gratis. Ver calendario [aquí](#).

Día de los Pueblos Indígenas DÍA LIBRE

Lunes, 9 de octubre | 10am-5pm

Museo Eiteljorg, 500 W Washington St, Indianápolis, 46204

El Eiteljorg ofrecerá entrada gratuita al museo para que todos disfruten de actuaciones culturales, demostraciones de creación artística y programación en la galería. Más información [aquí](#).

Día de Muertos Community Celebration

Sábado, 21 de octubre 10am-7pm

Gratis. Experimente el Día de los Muertos en el Eiteljorg con los socios Arte Mexicano en Indiana y Nopal Cultural. Más información [aquí](#).



Resources



Artículo:

[A Tour of Black Excellence in Indianapolis](#) cubre BUTTER, Indiana Avenue, Crispus Attucks y mucho más en este artículo vigorizante y atractivo de Forbes.



Mira:

Nombrado [uno de los 25 festivales de cine más geniales del mundo](#), el Festival Internacional de Cine de Heartland se llevará a cabo del 5 al 15 de octubre y mostrará [120+ películas fascinantes](#) * en Indianápolis. Heartland fue fundada en 1991 con la misión de curar, promover y celebrar películas reflexivas y atractivas desde diversas perspectivas. (raza, nivel socioeconómico, capacidad)

* *¡Cualquiera de estas películas sería una gran opción para sus fondos de DEI Experience!*



Escuchar:

[Charla TED de Valarie Kaur: Tres lecciones de amor revolucionario en tiempos de ira](#) (raza, estatus socioeconómico, capacidad)



Explorar:

[La Semana de los Libros Prohibidos](#) es del 1 al 7 de octubre. Celebre la libertad de leer y encuentre una nueva lectura navegando por [esta lista de libros prohibidos y cuestionados](#). (raza, nivel socioeconómico, capacidad)

More A.B.I.D.E. News

Mantenerse al día con la biblioteca: una actualización de la biblioteca ABIDE

Por: Caitlin Bartnik, Gerente de Alivio del Hambre

Estoy absolutamente impresionado por la calidad y variedad de libros que todos han estado donando a la ABIDE Little Free Library. ¡Gracias! Preveo aún más grandes libros en nuestro futuro.

Este mes completamos el proceso de registro para recibir nuestra carta oficial de Little Free Library. Esto significa que somos parte de la red Little Free Library y tenemos acceso a muchos de sus materiales de aprendizaje y oportunidades para obtener recursos y libros gratuitos.

El proceso de pago de la biblioteca sigue siendo el mismo que la última vez que compartimos en una reunión de todo el personal: los libros son gratuitos para pedir prestados, no se necesita papeleo. Simplemente llévate el libro a casa y disfruta.

Si desea donar un libro, colóquelo en la canasta de donaciones en el estante superior de la ABIDE Little Free Library o déjelo en la oficina de Caitlin con una nota que indique que es una donación.

Una vez que se abra la sala de descanso, la biblioteca se mudará al área de la cafetería con la esperanza de ser más accesible para todos.

Espero que se sienta cómodo y emocionado de aprovechar este recurso gratuito y fácil de usar.



A.B.I.D.E. News

¿Tienes una idea para el boletín? Hágaselo saber a Heather [enviándole un correo electrónico](#) o usando este [formulario](#).